



# KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA  
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: <b>Jumat, 23 Mei 2014</b>	Halaman	: <b>7</b>
Nama Media	: <b>Warta Kota</b>	Jurnal	: <b>-</b>

## Kapan Pelaksanaan Genap Ganjil

MELIHAT kondisi jalan yang semakin macet di Jakarta alangkah baiknya kalau pemda DKI segera melaksanakan program genap ganjil terutama di jalan protokol seperti jalan Thamrin Sudirman dan lain-lain. Terima kasih  
**087881028XXX**

## Undian di Pasar Lokbin

PAK Ahok masalah kios di Blok B Pasar Lokbin Irg 103 Permai Jakarta

Utara tidak mungkin selesai kalau tidak kembali ke awal, yaitu dulu waktu Pasar Irg 104 digusur penempatannya sudah diundi dan mereka yang punya nomor undian itulah yang seharusnya berhak di Blok B itu. Terima kasih!  
**085216728XXX**

## Rumah Dinas Steril Politik

RUMAH di jalan Taman Suropati No 7 merupakan rumah dinas Gubernur Provinsi DKI Jakarta. Seharusnya apabila ada siapa pun termasuk wartawan yang bertanya tentang pencapresan di rumah tersebut jangan dijawab, karena rumah tersebut bukan posko pemenangan dan bicara masalah pencapresan harus dibicarakan di luar rumah tersebut. Kalau rumah tersebut digunakan untuk urusan pencapresan berarti telah menggunakan fasilitas negara untuk kepentingan partai, ini tidak dibenarkan oleh undang-undang.

Terima kasih? **087883560XXX**

## Jalan Tipar Agar Diperbaiki

JALAN di Jakarta sudah banyak di tambal tapi di jalan Tipar Cakung hancur tiap pagi dan sore macet. Tolong PU Jakarta Timur segera di perbaiki. **08129809XXX**

## Gunungan Sampah

ANDA mau lihat gunung sampah dengan aroma polusi lingkungan? Jawabnya datang ke jalan Basuki Rahmad Kampung Melayu! Mau tahu semrawutnya Terminal TransJakarta? Mikrolet bebas masuk tanpa denda juga ada di Terminal Kampung Melayu! Pedagang juga bebas salah-salah kesengol kita suruh ganti, gimana ini kepala Terminal? Diaturlah dengan baik agar tertib seperti Jogja, layanan kebersihan itu 24 jam. Terimakasih!  
**081361697XXX**